## FRANKLIN BRITO SE ESTÁ MURIENDO Y LA JUSTICIA QUE PIDE NO HA LLEGADO

A 96 días de permanecer internado en la unidad de cuidados intensivos del Hospital Militar, nuevamente intubado y al borde de la muerte se encuentra mi padre, el productor agropecuario Franklin Brito, luego de sufrir una recaída debido a un shock séptico que agrava aún más su situación crítica de salud, por lo que permanece inconsciente por tiempo indefinido.

Aproximadamente a las 4 pm del día de ayer mi padre perdió el conocimiento por lo que tuvo que ser reanimado con equipos especiales de la terapia intensiva e intubado de forma inmediata, presenta un shock séptico que debido a su desgaste orgánico, desnutrición severa, fallas irreversibles en órganos vitales como el hígado, riñón y el pulmón, a que se encuentra inmunodeprimido y su cuerpo no tiene la capacidad de defenderse ante tantas infecciones, también le aqueja una neumonía, los médicos dicen que lo único que queda es rezar.

Debido a conversaciones con organismos del Gobierno y a que se estaban planteando posibles soluciones mi padre aceptó suspender la huelga de hambre que mantuvo por más de cuatro meses, en protesta por haber sido despojados de manera arbitraria de nuestro fundo y que durante más de 8 años los organismos encargados de la Justicia en Venezuela nos negaran el debido proceso y el acceso a la justicia.

La salud de mi padre empeoró de manera dramática luego de suspender la ingesta sueros radicalizando así su protesta y solicitando al Presidente Chávez que se pronuncie nuevamente sobre su caso, debido a que en dos Alo Presidente, 13/11/2005 y 07/10/2007, el Presidente se pronunció a favor de mi padre se comprometió en resolver el problema de invasión de nuestro fundo y solicitó públicamente a funcionarios de su Gobierno una pronta solución, el problema hasta ahora no ha sido resuelto a pesar de todos los sacrificios que ha hecho mi padre y de la situación en la que se encuentra actualmente. Esperamos que el estado actual de mi padre no sea una excusa para que el Presidente no se pronuncie, hacemos un llamado a su sensibilidad, ya que creemos que él es el único que puede resolver esta problemática.

Como familia estamos muy angustiados por toda esta situación pero confiamos en Dios y en mi padre, que es un hombre de principios, dignidad y espíritu férreos, que ha arriesgado su vida apostando a una Venezuela de justicia; que todo esto se resolverá de manera favorable y pedimos a los venezolanos su apoyo y oraciones.